

Un adulto y dos menores de edad fueron detenidos por Tráfico de Drogas en Petorca

Tras un control vehicular, Carabineros de la Tenencia Carreteras Petorca sorprendió a tres personas con droga en un auto.

Esto ocurrió a las 3 de la madrugada, en la Ruta 5 Norte en dirección Sur, mientras personal policial efectuaba controles vehiculares, controlan a un auto conducido por un hombre mayor de edad, acompañado de dos jóvenes de 17 años. Desde el interior del móvil, emanó un fuerte olor similar a la de marihuana, por lo que los uniformados procedieron a realizar una revisión del auto.

Anuncio Patrocinado

Allí se encontraron dos bolsas de plástico contenedoras de cannabis sativa, las que fueron inspeccionadas por personal especializado del OS7 Aconcagua, arrojando un peso final de 2 kilos 32 gramos de esta sustancia ilícita.

Ante la evidencia, los tres sujetos pasan a control de detención por el delito de tráfico de drogas conforme a la instrucción del fiscal de turno.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?